

EL DEBER

Santa Cruz de la Sierra • Martes 29 de abril de 2008

DIARIO MAYOR

Año LV • Nº 15.499 • Santa Cruz Bs 4,00 • Interior Bs 4,50 • 76 págs.

CIRCULACIÓN NACIONAL

OEA DEMORA SU LLEGADA Y EL DIÁLOGO SIGUE INCIERTO

TENSIÓN. La delegación, encabezada por Dante Caputo, retrasó un día su arribo al país por problemas con las líneas aéreas. Intentará, contra reloj, un acercamiento mañana con Evo y el prefecto Rubén Costas

Por tercera vez en un mes, Dante Caputo llegará a Bolivia para intentar abrir el diálogo que garantiza la paz estos días. El funcionario de la OEA

debía reunirse a las 7:00 de hoy con el Presidente, pero no pudo arribar a La Paz. De todos modos, se espera que lo haga un día antes del 1.º de mayo,

plazo final para una cita. También busca hacerlo con el prefecto, aunque ratifican que el referéndum del domingo 4 no se frena. **Usted Decide**

Y TAMBIÉN

Deciden el alza del valor del pan y otros precios también suben

Tras un paro de tres días, los panificadores decidieron elevar hoy el precio de su producto. La unidad de pan costará Bs 0,50. También se encarecen la harina, el fideo y el arroz. **A8-9**

Transportistas se quejan por la falta de diésel

De 7.000 micros, 2.000 dejaron de operar por el déficit en la oferta de diésel, según dirigentes del sector. También, de 1.600 camiones, 400 están semiparalizados, según reportó la CTO. **A10**

Un diputado del MAS anuncia juicio al Citibank

Gustavo Torrico demandará al Citibank porque declaró una deuda menor a la que supuestamente tiene con el Estado. El banco espera una notificación. **A11**



GLOVIS DE LA JAILLE

Cirugías solidarias. Un niño, de 8 años, y una mujer, de 44, fueron los primeros pacientes beneficiados con la campaña Puente de Solidaridad,

que contempla operaciones del corazón en la clínica Incor para personas de escasos recursos económicos. Médicos y enfermeros estadounidenses

encabezan las cirugías junto a galeños bolivianos. Se han programado diez intervenciones quirúrgicas hasta el viernes de esta semana. **A4**

Matan a tres policías en la zona de San Matías

VIOLENCIA. Presumen que dos brasileños, en moto, acribillaron a los uniformados **A6**

Otros suplementos: SOCIALES • COMERCIAL



CLOVIS DE LA JAILLE

INTERVENCIÓN. Un niño, de 8 años, fue el primero en ser operado. Fueron programadas 10 cirugías hasta el viernes

Campaña de operaciones cardiacas en la clínica Incor

AYUDA. Médicos de EEUU realizarán dos cirugías por día

IGOR RUIZ Y ROY PÉREZ

Con dos cirugías cardiacas practicadas a un niño, de 8 años, y a una mujer, de 44, comenzó ayer la campaña Puente de Solidaridad, en la que participa un equipo de médicos y enfermeros estadounidenses y bolivianos en la clínica Incor.

Los beneficiados con esta serie de operaciones fueron seleccionados hace un mes por la ONG Puente de Solidaridad, buscando a los pacientes de escasos recursos y que requieran con urgencia ser aliviados de sus dolencias.

El equipo médico extranjero está compuesto por el cirujano Christopher Peters, la cardióloga Nancy Streitmatter, el perfusionista

Dennis Sobieski y los enfermeros Dan Hall y Nancy Snowden, junto al cardiólogo boliviano Arturo Barrientos.

El primero en pasar por el quirófano fue un niño, de 8 años, que presentaba un problema de falta de circulación de sangre a su corazón. A la segunda paciente le cambiaron dos válvulas y le repararon una tercera.

El coordinador del programa en Bolivia, Juan Lorenzo Hinojosa, informó de que los insumos para cualquier operación cardiaca son caros y el gasto mínimo es de \$us 1.000, pero todo corre por cuenta de los fieles católicos de Chicago (EEUU), ciudad de donde proceden estos profesionales.

“Luego de ser operados, los pacientes permanecerán cinco días internados en la

clínica Incor, para luego ser dados de alta. En ese lapso serán vigilados por sus respectivos cardiólogos”, comentó Hinojosa.

Paralelamente a estas cirugías, en la ciudad de La Paz hay otro equipo médico de la misma ciudad estadounidense que está realizando implantes de marcapasos a personas de escasos recursos económicos.

Éste es el tercer programa solidario de cirugías cardiacas que lleva adelante la clínica Incor en menos de dos años. En 2006, médicos del Texas Children Hospital operaron a ocho niños crucenos, el año pasado otros 15 chicos se beneficiaron con las mismas intervenciones quirúrgicas y se espera otra campaña para septiembre próximo.